

El Partido Independiente se inclina por respaldar la candidatura de Martín Lema a la intendencia

Principal



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-partido-independiente-se-inclina-por-respaldar-la-candidatura-de-martin-lema-a-la-intendencia_13565.php

EL PARTIDO INDEPENDIENTE SE INCLINA POR RESPALDAR LA CANDIDATURA DE MARTÍN LEMA A LA INTENDENCIA

Principal

El Partido Independiente se inclina por respaldar la candidatura de Martín Lema a la intendencia

Pablo Mieres, líder del partido Independiente, señala que la limpieza y el transporte son los desafíos más urgentes que enfrenta Montevideo, destacando la imperiosa necesidad de un cambio en estas áreas.

Diálogo entre el Partido Independiente y Martín Lema en Mirada a las Elecciones Departamentales

El líder del Partido Independiente, Pablo Mieres, ha confirmado que su fuerza política se encuentra en conversaciones con Martín Lema con miras a brindar apoyo en las próximas elecciones departamentales.

En esta instancia electoral, el partido no presentará un candidato propio.

Mieres destacó que existen varios puntos en común con el candidato nacionalista, afirmando que "sin ninguna duda el gran objetivo es realizar un cambio en la gestión de Montevideo".

En su análisis, hizo hincapié en la notable insatisfacción de la ciudadanía en relación a los servicios que se ofrecen, señalando dos aspectos principales: la limpieza y el transporte.

"La recolección de residuos, la higiene y la limpieza de la ciudad son una vergüenza; la decadencia de la infraestructura de Montevideo es lamentable", expresó Mieres.

Asimismo, señaló que el problema del transporte afecta a cientos de miles de ciudadanos que se trasladan diariamente, quienes no están conformes con el servicio que se brinda a nivel de la ciudad. Por último, Mieres subrayó que "hay una dejadez que se ha dejado correr" a lo largo de los años, argumentando que "es lógico que, después de 35 años bajo el mismo partido en el gobierno, se produzca un desgaste evidente, y la necesidad de un cambio es imprescindible".

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL PARTIDO
INDEPENDIENTE SE
INCLINA POR
RESPALDAR LA
CANDIDATURA DE
MARTÍN LEMA A LA
INTENDENCIA**

El partido independiente se inclina por respaldar la candidatura de martin lema a la intendencia

Tags

elecciones, limpieza, enfrenta, candidato, partido, destacando, montevideo, urgentes, independiente, departamentales, transporte, necesidad

Noticias relacionadas

4.7 * *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*

4.0 * *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*

4.0 * *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*

4.5 * *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*

4.0 * *Lema desestima las estadísticas de Ojeda y asegura que Delgado se encuentra en óptimas condiciones*

5.0 * *Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo*

3.6 * *Martín Lema expresa su firme convicción en la victoria para las próximas elecciones*

3.7 * *Martín Lema critica a Yamandú Orsi: "Se encuentra completamente perdido, carece de rumbo. Me genera inquietud como ciudadano uruguayo*

3.7 * *Martín Lema se posiciona como candidato a intendente de Montevideo: "Las calles serán nuestras oficinas", aseguró*

4.1 * *Lema destaca la fortaleza y solidez de la coalición a pesar de los resultados adversos en el balotaje*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo